

AWNI

Satgas Operasi Keselamatan Polres Maros Sosialisasi Tertib Berlalulintas Ke Komunitas Sopir Truk

Jamaluddin, M.M. - MAROS.AWNI.OR.ID

Feb 17, 2025 - 09:43



Satgas Operasi Keselamatan Polres Maros Sosialisasi Tertib Berlalulintas Ke Komunitas Sopir Truk

Maros, Sulsel- Personel Polres Maros yang tergabung dalam Operasi Keselamatan menggelar sosialisasi keselamatan berkendara bagi sopir truk di kompleks pergudangan 88 Kecamatan Maurusu Kabupaten Maros, Senin pagi (17/2/2025).

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan sopir truk dalam menjalankan tugasnya.

Kegiatan sosialisasi yang diikuti oleh komunitas sopir truk ini membahas tentang pentingnya keselamatan dalam berkendara, terutama bagi sopir truk yang sering melakukan perjalanan jauh.

Kasat Lantas Polres Maros Iptu Kamal, mengatakan bahwa kegiatan ini sangat penting untuk mengurangi risiko kecelakaan lalu lintas.

"Kami ingin meningkatkan kesadaran sopir truk tentang pentingnya keselamatan dalam berkendara. Dengan demikian, kita dapat mengurangi risiko kecelakaan lalu lintas dan menjaga keselamatan semua pengguna jalan," katanya.

Selain itu, Kasat Lantas juga menekankan pentingnya sopir truk untuk selalu mematuhi aturan lalu lintas dan menjaga kondisi kendaraannya.

"Kita harus selalu mematuhi aturan lalu lintas dan menjaga kondisi kendaraan kita. Dengan demikian, kita dapat mengurangi risiko kecelakaan lalu lintas dan menjaga keselamatan semua pengguna jalan," tambah.

Kegiatan sosialisasi ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan sopir truk dalam menjalankan tugasnya. Dengan demikian, kita dapat mengurangi risiko kecelakaan lalu lintas dan menjaga keselamatan semua pengguna jalan.

Selain melakukan sosialisasi, Polisi juga melakukan pengecekan kondisi kendaraan para sopir truk utamanya komponen penting berupa kualitas pengereman dan kondisi ban mobil.

"pada kegiatan ini, Kami juga melakukan pengecekan kondisi Fisik kendaraan para sopir truk, seperti system pengereman, kondisi ban mobil serta komponen komponen penting lainnya," tutupnya.(*)